

開物成務

防犯訓練

6月13日(水)学校への侵入事犯等、不測の事態発生に際して迅速に対応できるよう全校生で防犯訓練を行いました。「児童昇降口より不審者が校舎内に侵入」という想定で体育館に避難しました。全体会では、郡山警察署生活安全課の方にご指導いただき、「知らない人とは距離をおいて話す」「逃げる時は大きな声で叫ぶ」「いかのおすし」などについてのお話をどの児童も真剣に聞いていました。また、職員も、児童の安全な誘導の仕方や侵入者への「さすまた」を使った対応の仕方を学ぶことができました。

本校においては、日頃から不審者への警戒を強めています。これからも児童一人一人の安心・安全のために教育環境を整えていきます。

巡回パトロール ～防犯協会～

6月13日(水)開成地区防犯協会の皆様が、児童下校時に安全警備巡回を行ってくださいました。開成公民館南側住居地帯と北側住居地帯に分担し、開成山交番所長さんと共に総勢33名でこまかい路地までくまなく巡回をしてくださいました。児童一人一人に優しく声をかけ、温かい眼差しで見守ってくださり、本当にありがとうございました。

復興元年として大事な時ですが、犯罪はなくなっていません。声掛け事案等十分に警戒する必要があります。今後、防犯協会でも定期的にパトロールを行い、強化して下さるとのことです。学校・保護者・地域がさらに連携を深め、子どもたちを守っていきましょう。

除染活動ありがとうございました

6月10日(日)にPTA役員と本校職員、保育所職員で、プール及びプール周辺・保育所校庭の除染活動を行いました。すでに、業者や職員による除染活動を繰り返し行っていますが、今回は、トイレや更衣室の中にあるものを含め、室内の清掃を行いました。また、プール周辺の土もさらに深く入れ替えました。今後とも、保育所との連携を大切にして、除染活動・清掃活動を行っていきます。

<家庭教育学級>

本年度も、家庭教育学級がスタートしました。先日開講式を行い、役員や計画を決めました。次回は、7月5日(木)「マカロンケース作り」です。学級生以外の方でも、ご希望がありましたら、教頭までご連絡ください。(入級希望、いつでも受け付けています!)